



# Patroli Dialogis Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 18, 2023 - 10:03

## LAPORAN KEGIATAN DDS - SAMBANG DESA SUKATANI KECAMATAN PARAKANSALAK



*Patroli Dialogis Polsek Parakansalak Polres Sukabumi*

Sukabumi, 18 Desember 2023 Dalam rangka meningkatkan kemitraan antara aparat kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, Aipda Koswandi, A.Md, melaksanakan kegiatan Door to Door System pada hari Senin,

18 Desember 2023. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Parigi, RT 01/01 Desa Sukatani, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09:00 WIB hingga selesai.

Pada kesempatan tersebut, Aipda Koswandi menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat dengan fokus pada beberapa hal strategis, antara lain:

1. **Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam:** Warga diminta untuk selalu siaga dan waspada terhadap potensi bencana alam, seperti gempa bumi dan longsor yang dapat terjadi akibat hujan.
2. **Peningkatan Kegiatan Ronda Malam:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk meningkatkan kegiatan ronda malam di lingkungan tempat tinggalnya guna mencegah terjadinya tindak kejahatan, seperti curat, curas, dan curanmor.
3. **Sosialisasi Operasi Mantap Brata 2023-2024:** Dalam rangka persiapan Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi mengenai Operasi Mantap Brata 2023-2024 untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilihan.
4. **Pentingnya Informasi Gukamtibmas:** Warga diingatkan untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas) di sekitar mereka.

Kegiatan ini dilaporkan berjalan dengan tertib dan mendapatkan respons positif dari warga masyarakat. Adapun dokumentasi kegiatan tersebut dapat ditemukan terlampir bersama laporan ini.

Laporan ini disampaikan oleh Aipda Koswandi, A.Md, dengan pengawasan dari Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, S.H. Semua pihak diharapkan dapat bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukatani.

Demikian berita ini kami sampaikan, semoga upaya penguatan hubungan antara kepolisian dan masyarakat dapat terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.